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GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA CYPRIANO ASSAD 
 

REQUERIMENTO VERBAL Nº: _______/2023/GABV/MC. 
 

Considerando requerimento verbal nº 6/2021, sobre o 
agendamento de uma reunião com a ECO 101 para discutir os 
impactos ambientais e estruturais sofridos pela comunidade de 
Jabaquara em razão das obras da BR, com a participação dos 
secretários municipais de Infraestrutura e Meio Ambiente, 
vereadores, IEMA, comunidade, prefeito e MP; considerando o 
atropelamento com vítima fatal, ocorrido no dia 01 de dezembro 
de 2023, perto da entrada da comunidade de Limeira; 
considerando o perigo que a rodovia oferece, principalmente aos 
moradores das comunidades de Limeira e Jabaquara; 
considerando a falta de sinalização e iluminação daquele trecho, 
requer ao Prefeito de Anchieta, senhor Fabrício Petri, 
informação de quais medidas foram tomadas para garantir a 
segurança dos ciclistas, pedestres e moradores das comunidades 
de Limeira e Jabaquara, principalmente na travessia de uma 
comunidade para outra, desde a época da reunião e quais 
providências estão sendo ou serão tomadas pela prefeitura sobre 
a obra da BR após o acidente com vítima fatal? 

 

A vereadora Angela Márcia Cypriano Assad, no uso de suas atribuições legais, requer 

à mesa, na forma regimental e ouvido o Soberano Plenário, considerando requerimento 

verbal nº 6/2021, sobre o agendamento de uma reunião com a ECO 101 para discutir os 

impactos ambientais e estruturais sofridos pela comunidade de Jabaquara em razão das 

obras da BR, com a participação dos secretários municipais de Infraestrutura e Meio 

Ambiente, vereadores, IEMA, comunidade, prefeito e MP; considerando o atropelamento com 

vítima fatal, ocorrido no dia 01 de dezembro de 2023, perto da entrada da comunidade de 

Limeira; considerando o perigo que a rodovia oferece, principalmente aos moradores das 

comunidades de Limeira e Jabaquara; considerando a falta de sinalização e iluminação 

daquele trecho, que o Prefeito de Anchieta, senhor Fabrício Petri, informe quais medidas 

foram tomadas para garantir a segurança dos ciclistas, pedestres e moradores das 

comunidades de Limeira e Jabaquara, principalmente na travessia de uma comunidade para 

outra, desde a época da reunião e quais providências estão sendo ou serão tomadas pela 

prefeitura sobre a obra da BR após o acidente com vítima fatal? Estas informações são para 

conhecimento desta vereadora. 

 

Plenário “Urias Simões dos Santos”, 04 de dezembro de 2023. 

 

Angela Márcia Cypriano Assad 
Vereadora 
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